

印西市文化ホール主催事業「蠟燭能」9月3日(日)アンケート感想

- 初めて見ました。とっても楽しめました。また、見たいです。(同意見多数)
- 文化度の高い公演をもっとしてください。とても良かったです。
- 近くでこういった公演をしていたのを知りませんでした。狂言や能に最近興味をもって観にいらいます。また是非印西でやってほしいです。
- 印西で本格的な狂言と能が見られるとは！！とても素敵で幻想的で感動しました。
- 駅前センターで買える席を増やしてほしい。
- 一度は見たかった萬齋さんの能が印西で見れるなんて感激です。また是非きてほしいです。初めての人も分かり易い解説も面白く良かったです。
- 本格的な本物の能をこのホールで観れるのは大変すばらしかった。又、予定してもらいたい。
- 家に近くて、交通費もかからずに済み大変良い。この様な近くで見られて感動しました。
- 伝統はすごい。感動しました。また、お越してください。
- 解説つきで分かりやすく良い。迫力ありました。来年もぜひ見たい。印西の文化が上がると思う。
- 又このような会を催してください。(同意見多数)
- 素晴らしかった。公演前の解説が秀速！そのおかげで倍楽しめる。やはり生で見ないと感じられない良さが絶対にあると思う。こういう機会が市内であるのはありがたい。これからもたくさん招いて欲しい。
- 初めて能を見ました。最初の解説のとおり、初見では見どころを見つけることが難しい芸能であることがわかりました。楽しめるまで少し時間がかかるかもしれませんが、このような機会があれば気軽に足を運べそうです。また、実施してください。とても勉強になりました。
- 解説があり、良かったです。狭いホールならではの演者との近距離で、迫力ありました。
- 一年に一回ぐらい「能」プロをよんでください。
- 継続を希望します。
- 会場のこともあって音なしで少々違和感があったが全体として良い公演でした。
- 印西ホールでこのような素晴らしい伝統芸能が観覧できるのは思ってもない事であった。
- 初めて能を鑑賞しました。これからも日本の伝統文化をとりいれていただきたい。
- 始めに解説があり全体的なことがわかってとても良かった。近くで狂言、能を鑑賞でき手軽に日本の古典にふれられる年に1度は計画してほしい。
- とても解りやすく良かった。是非一度とっていて、文化ホール(地元)だったので初日に申し込みができ、良い席で本当によく鑑賞できて良かった。満足でした。また、観たいと思います。野村萬齋さんはテレビで見ている、是非一度とっていましたので本当に幸せでした。能も狂言も初めてですが、解りやすく解説もして頂きとても良かったです。またの機会が楽しみです。ありがとうございました。
- 素晴らしい内容、地域の文化ホールで企画開催され大変、文化的な内容を提供され画期的だと思いました。是非今後も継続いただけるとありがたいです。
- 演能の前の解説がとても分かり易かった。オールプロの方々の公演が住まいの近くで見ることができて良かった。また企画してほしい。
- 地元で本格的な能がみられてうれしかった。能楽堂へいってみることがあったが時間も費用もかかり1か月かかりになってしまうものだ。地方でもレベルの高いものが見られるのがうれしい。ぞくぞくしながらみさせてもらいました。
- こんな近くで能楽堂でもなかなか見られない演者の物、本物の芸術的なものを観ることができて幸いです。丁寧な前解説がとても分かり易かった。(電光)字幕がつくと尚良いのですが、むりでしょうか。また、この様な本格的な古典芸能(歌舞伎なども)などがこの文化ホールで適正価格でやっている。
- P-23の席でしたが冷房がききすぎて寒かった。